
  NPO法人ひらかた環境ネットワーク会議 

平成２５年度 第 1回運営委員会議事録 

■ 日  時 ： 平成 25年４月 18日（木） 18:30～21:00 

■ 場  所 ： ひらかた環境ネットワーク会議 環境保全研修室 

■ 出席者 ： 井上、末岡、竹島、廣田、谷口、田中晃、田中靖、丸井、上武、 

■ 欠席者 ： 鎌田 

■ 議  長 ： 末岡    議事録作成：竹島 

■ 配布資料 ： １、平成２４年度事業報告書 

      ２、平成２５年度計画予算案 

      ３、平成２４年３月度、平成２５年４月度自然エネルギー部会報告書 

      ４、平成２４年３月度環境教育サポート部会議事録 

      ５、平成２４年度第１２回まちづくり部会議事録 

1． 報告事項 

＜事務局報告＞                                              (廣田、丸井) 

 ①２４年度事業報告書について添付報告書案に沿って説明があった。 

内容に疑義があるときは事務局と調整すること。 

②25年度事業計画書について下記の通り報告があった。 

各部会から出ている資料を計画書として事務局で作成中だが、環境ネットワーク会議全体に関係する

事業としては引き続き温暖化対策事業に取り組むことはもちろんだが、新たに環境情報コーナーの管理

運営委託業務にしっかりと取り組んでいく。そして「ひらかた環境ネットワーク会議環境講座」の３講座の

充実を図り環境ネットワーク会議の事業についての認知度を高めていきたい。 

③決算・予算について下記の通り報告があった。 

      決算については、収入、支出共に予算より少なくなったがバランスがとれており問題はない。 

      予算については資料のように基本的に各部会予算も含め全体としては昨年と同様な予算配分を考えて

いる。但し、新年度、まちづくり フォトラリーイベントに対して、近畿建設協会からの助成金がすでに決

定しているので、まちづくり部会の予算は対前年度増となっている。        

＜部会報告＞                                                

① 環境教育サポート部会                                             （谷口） 

 ・資料に沿って報告があった。その後エコフォーラムの意義、位置づけ等について部会から意見質問が

投げかけられ改めて下記の内容を確認した。 

     → エコフォーラムの意義、位置づけは、環境に取り組んでいる市民団体、事業者等々がそれぞれの取

り組みを広く市民に発信するとともに、来場者にとっては環境情報を得る場とする。併せてエコフォー

ラムに参加された団体や市民、事業者がお互いに交流できる場とする為に開催している。 

   ② 自然エネルギー部会                                               （井上） 

    ・資料に沿って報告があった。又、部会が小水力発電に取り組んでいるが、他団体とも連携していきたいと

思っている。これに取り組んでいる団体(関西広域小水力推進協議会)の会員になりたいが必要な手続き

はあるか。→申請書があるので正式な事務手続きをして会員になることが承認された。      

③ 公共交通部会                                                   （末岡） 



  NPO法人ひらかた環境ネットワーク会議 

 ・4/6のスタンプラリーは悪天候にもかかわらず、約 120名の参加がありパーフェクト賞も 10名出るなど、

盛況のうちに終えることが出来た。京阪バス、電鉄、行政サイドの担当者や、協力団体やボランテイアなど、

様々な関係者の協力のおかげと感謝している。  

④ まちづくり部会                                                                    （竹島）                      

    ・４月２９日樟葉の宮表参道のイベントに花いっぱい運動として花の提供、及び清掃協力をする。また菊人

形保存の取り組みについて、市民菊人形の会とも協働して取り組んでいこうと検討を始めた。     

２． 提案・協議事項 

  (1)新年度役員体制について下記の通り提案、報告があった。 

・廣田さんが理事及び事務局長を、鎌田さんが理事を退任される。 

・新理事候補として、伊丹、増本、豊高、谷口各氏を推薦したい。また環境保全部西口部長の移動により岩

田部長が、NPO法人森林ボランティア竹取物語の会の生田氏が市山氏にそれぞれ変わられた。 

 → 上記内容を承認した。 

  (2)「環境情報コーナー」の運営と当番制について 

    ・前回の決定を受け、担当曜日の調整を行い下記の通り決定した。 

        月曜日:まちづくり部会、 

火曜日;自然エネルギー部会、 

水曜日;環境教育サポート部会、 

木曜日;公共交通部会 

金曜日;事務局 

    ･時間は午前１０時から午後４時まで。当番に当る者への実費補填として交通費１日４４０円を支給する。但

し１日当たり１人分のみとする。また、当番としての業務内容については、初めて当番を担当する際、事務

局より伝えてもらう事とし、その他不明なことが生じた場合、その都度事務局に聞くこととする。 

     →上記内容で合意した。 

    ・環境情報コーナーに足を運んでもらう為に７月から下記の取り組みを行うことを確認し、ひらかた広報にて

知らせていくこととした。 

毎月第１水曜日：省エネミニ講座      毎月第３木曜日：環境手作りミニ講座 

    ・環境情報コーナーに来場者を誘導するための環境整備が必要 → 案内表示の充実、「環境ネットワー

ク会議」の名称の表示、等々を担当かとも相談しながら整備していくこととした。 

    ・環境ネットワークの「中間支援組織」としての役割の一端として会員団体の「連絡 BOX」機能、や、環境保

全研修室の開放等出来たらいいが → 会員団体に限っては可能という回答があった。 

その他 

   *歓送迎会の日程は市役所の日程と調整するため追って通知されることになった。 

   *それぞれの理事の役割についても議論された。    

 

次回運営委員会 

日 時：５月 1４日（火） 18：30～ 

場 所：ひらかた環境ネットワーク会議 会議室 （サプリ村野） 

議 長：田中晃委員 議事録作成：田中（靖）委員                                        


